令和5年度 【コミュニティ・スクール】鳥栖北小学校



## 北小だより

第6号

令和5年5月16日(火) 鳥栖市立鳥栖北小学校 校長 長尾真司

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

鳥栖北小州 https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/

## 授業多組ありかとうございました

12(金)の2、3時間目に授業参観を行いました。保護者のみなさま、ご参観ありがとうございました。昨年度は、コロナやインフルエンザなどの影響で思うように開催できませんでしたが、久しぶりに授業参観を行うことができました。保護者の皆様にとっては、新年度が始まり、お子様がどのような学校生活を送っているのか、ご心配だったことでしょう。お子様の様子はいかがだったでしょうか。

1年生の中には、お母さんの顔をみて、離れたくなくなった子もいたようです。それだけ、学校で頑張っているのでしょう。どの学年の子どもたちも確実に成長しています。次の授業参観での成長ぶりを楽しみにしてください。

## ありかどうのか

朝のあいさつ運動を手伝ってくれた子に「いつも、ありがとう」と言うと、「いいんですよ」と言葉が返ってきました。

一緒にあいさつ運動をしてくれた子には、「ありがとう」 と声をかけています。にこっと笑顔を返してくれる子、「ど ういたしまして」と返してくれる子、反応はいろいろです が、みんないい顔をしています。

「ありがとう」と言われて怒る人はいません。「ありがとう」の言葉には素敵な力があるのでしょうね。北小には「ありがとう」の使い手がたくさんです。



それにしても、「ありがとう」の言葉に、すぐさま「どういたしまして」や「いいんですよ」と返せる 子もすばらしいと思います。きっと、あの子たちは声をかけられたら、何らかの言葉を返そうという気 持ちをいつも持っているのでしょうね。私も見習います。

## 校長のひとりごと

歳には勝てません。

©休みは毎日、運動場に出て子どもたちの様子を見ています。たくさんの子どもたちと先生方が一緒になって遊んでいます。ドッチボールをしているクラス、鬼ごっこをしているクラス、鉄棒やブランコ、のぼり棒で遊んでいる子など様々です。子どもたちと一緒になって楽しそうに走り回っている先生方を見ながら、私はゆっくりと歩いています。心の中では一緒に走りたいのですが、その後のことを考えると・・・歳には勝てません。

